
?? : SOUTENEZ MOI AFIN DE DÉMÉNAGER ?
Comme vous le savez, je devais partir au Canada pour diverses raisons. Mais le destin a fait que ce projet a été avorté et que
mes affaires ainsi que celles de ma fille se retrouvent là bas. 
Aujourd’hui, j’ai besoin de retrouver nos effets personnels pour avancer dans ma vie et nous reconstruire. 
La totalité de la somme reversée sera pour payer le conteneur et le transport ainsi que tous les frais administratifs.
J’en appelle à vous pour m’aider en participant ne serait-ce que d’un euro : pour chaque don, au delà de ma reconnaissance
et des millions de « Merci », laissez moi vous offrir une de mes photo en gage de ma gratitude. 

Choisissez celle de mon profil qui vous plaira, envoyez moi un DM avec la photo et votre adresse ! 

Par avance … merci du fin fond de mon coeur et surtout, merci pour votre générosité ???~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~
?? : SUPPORT ME IN ORDER TO MOVE ?As you know, I had to go to Canada for various reasons. But fate meant that this
project was aborted and that my belongings and those of my daughter ended up there. 
Today, I need to find our personal belongings to move forward in my life and rebuild ourselves. 
The entire amount donated will be to pay for the container and transport as well as all administrative costs.I call on you to help
me by participating even if only one euro: for each donation, beyond my gratitude and millions of "Thank yous", let me offer
you one of my photos as a token of my gratitude.Choose the one on my profile that you like, send me a DM with the photo and
your address!In advance... Thank you from the bottom of my heart and above all, thank you for your generosity ???

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE : 
https://www.onparticipe.fr/c/PMaZwvgA
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